



Surcorea y Chile discuten cooperación en el sector de minerales

Description

Seúl, 17 nov (Prensa Latina) El presidente surcoreano, Yoon Suk Yeol, se reunió hoy con su homólogo chileno, Gabriel Boric, con la esperanza de establecer una cooperación de minerales clave con Chile, que posee las mayores reservas de litio del mundo.

noviembre 17, 2023
CST08:36 (GMT) -0500

La oficina presidencial surcoreana divulgó que Yoon se reunió con Boric en el marco de la cumbre del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC), que se desarrolla en la ciudad estadounidense de San Francisco.

Según la fuente, Chile es el país número uno en reservas de litio y cobre, y el número cuatro en reservas de molibdeno.

La oficina surcoreana señaló que durante el encuentro, Yoon también pidió el apoyo de Chile a la candidatura de Corea del Sur para albergar la Expo Mundial 2030 en la ciudad sudoriental de Busan, y los dos líderes intercambiaron opiniones sobre las formas de desarrollar los lazos bilaterales.

El jefe de estado surcoreano propuso igualmente ampliar la cooperación en la Antártida, como la búsqueda de proyectos de investigación conjunta.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2023